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川端新興会

役員会 2024年9⽉
2024 年 9 ⽉ 24 ⽇ (⽕) 14 ： 00 〜 15 ： 10
幸寿司      2024 年 9 ⽉ 24 ⽇ (⽕)

・休憩所を出せたのはよかった
・ルートを決めるときに、ここに休憩所出します、という連絡事前にしていたほうがよかった
→そうしたらもっと⽴ち寄る⽅がいたのでは

・お茶などを川端が持ってくることを、阿佐若睦さんに伝えていなかったので、余ってしまった
各所との調整が不⼗分だった
余った分は皆さんに配給すればよかった

・半纏レンタルを有料にしたほうがよかった？
1着1000円くらいする
→有料にすると、参加しない⽅が増えてしまうのでは
現段階では有料にしない⽅向で

・券を配ったこともあり、三丁⽬の⽅がお店に来てくれた
券は50枚くらい刷った
交流にもなって良いのでは

・例⼤祭と七⼣祭りを並⾏して進めるのが⼤変だった
→七⼣の準備をもう少し早めに、少しずつ始めたほうがよい

・次もするなら、こどもの⼭⾞を出せるのはどうか
⼭⾞はあるが、⾞輪が動かない（要メンテナンス・⾦額も結構かかる）

ハウスバンク前の駐⾞場を借りられないか

＜来年はどうするか＞
今年と同じにするか・⼀歩進んだ⽅形にするか

神酒所 奉納⾦を集めるのであれば、⼈が常駐する必要がある
アルバイトにお願いする場合、ペイできるのかという点がある
お菓⼦の配布で良いのでは

⼦ども神輿より、⼭⾞のほうが、⼩さい⼦でも参加しやすい
他のところではどうやってやっているのか、来年⾒て
実際に⾏うのは再来年というのが現実的かも

⼤⼈のリソースが⾜りない
→新たに会員店舗 / 住⺠に声かける・お客さんを誘ってもらう

・川端エリアのマンションも住⺠としての対象
⾦⿂すくいのチケットを全世帯に配布した。それが使われたのかどうか知れたら
→次回はチケットに印をつけられたら良いかも

＜七⼣まつり＞
いちょう⼩路の灯籠の飾りつけをTFFと⼀緒にできないか相談
→まこさんが窓⼝になって進める

昨年該当者7名
柴⽥の⽅でお知らせの全班配布しました

本⽇現在、2名
阿部さん（モロッコの奥さま）、池⽥さん（元酒屋さん）

3,000円くらい、森⼝さんが買いに⾏ってくれる

＜掲⽰板について＞
管理会社は、東急住宅リースという会社とのことなので、連絡してみます（森⼝さん）
→未連絡

＜6班の班⻑さんについて＞
⽔品さんが担当してくださる

＜あるあるフラッグ取り付け⽇＞
10⽉2週⽬くらいの 13時くらいからできたら

令和6年度の補助事業として餅つきの申請はなし

今年やるとしたら⾃腹になるが、
続けることが⼤切だと思うので、開催したい
3⽉or4⽉の⽇曜⽇昼間に開催する。

餅つき要員、杵と⾅のレンタルとの兼ね合いも踏まえて確認する

今後、補助⾦使う・使わない場合でも
イベントをやることはできるので、案があったら提案してもらえたら。
川端の懇親会、イベントの打ち上げができたら
→新年会を2⽉にできたら

9/30（⽉）20:30〜打ち合わせ

⽥内さんが点灯式（12/2（仮））に⾏けないので、朝倉さんに⾏っていただくかも

お知らせの全班配布は時間がかかる（3時間〜）ため、
時間従量請求とさせていただけると助かります（詳細は⾒積書より）

請求書のタイミングはいつになるかだけ、柴⽥に確認
毎⽉請求書は送付する
9⽉に発⽣した分を10⽉頭に発⾏して、10⽉中に⽀払う、で問題ないか？

こちらの形でお受けさせていただきます

森⼝さん、⽔品さん、⽥内さん、まこさん、阿部さん、⼤塚                                                                                          

例⼤祭について
敬⽼の⽇のお知らせ（9⽉）
保留事項
餅つきについて
イルミネーションについて
商店会運営サポートについて

例⼤祭について

敬⽼の⽇のお知らせ

保留事項

餅つきについて

イルミネーションについて

商店会運営サポートについて

★今年の内容はキープした上で、来年はどうしていくかを年内に決める

開催⽇がいつなら都合がいいか？
柴⽥に確認

 ★次回打ち合わせ⽇時：10⽉28⽇(⽉) 14時〜 場所：幸寿司


